

München, 02.12.2020

Antrag auf Fahrradabstellanlagen in der Herzog- und Fallmerayerstraße

Der Bezirksausschuss veranlasst neue Abstellanlagen für Fahrräder an den folgenden Orten:

1. auf dem Gehweg vor der Herzogstr. 99 und 101. Hier sind einseitige Reihenanlage mit Schrägstellung anzubringen (vgl. die neuen Fahrradstellplätze an der Münchner Freiheit), um die Gehwegbreite nicht zu sehr zu verkleinern. Es besteht Bedarf für ca. 30 Fahrradstellplätze (siehe Bild 1-3).

2. in der Gehwegausbuchtung vor der Fallmerayerstr. 14-16. Hier ist eine einseitige Reihenanlage ohne Schrägstellung anzubringen, da die Gehwegbreite durch die Ausbuchtung ausreichend groß ist. Es besteht der Bedarf für ca. 20 Fahrradstellplätze (siehe Bild 4).

Begründung

Fahrradabstellanlagen ermöglichen das geordnete und platzsparende Aufstellen vieler Fahrräder auf einmal. Sie erlauben ein diebstahlsicheres und stabiles Abstellen der Räder.

An beiden Orten hat sich bei mehreren Besuchen gezeigt, dass die hohe Anzahl Fahrräder auf dem Gehweg nicht die Ausnahme, sondern die Regel ist. Durch die nicht vorhandenen Abstellanlagen lehnen immer wieder mehrere Fahrräder aneinander (Bild 4) oder liegen am Boden (im Hintergrund zu sehen in Bild 1). Nachdem kein großes Platzproblem besteht, bedarf es an beiden Stellen keiner Umwandlung von Kfz-Stellplätzen.

*Valentina Schüller & David Braun-Lacerda
für die SPD-Fraktion im BA 4 – Schwabing-West.*



Bild 1: Situation in der Herzogstraße (I)



Bild 2: Situation in der Herzogstraße (II)



Bild 3: Situation in der Herzogstraße (III)



Bild 4: Situation in der Fallmerayerstraße